
会     議     録 

 

会議名称 沼田市市民活動センター運営委員会 第６期 第３回会議 

 開催日時 令和３年１２月１４日（火）午前１０時００分～午前１１時１０分 

テラス沼田６階 コミュニティテラス会議室６０１ 

出 席 者 田村委員長、伊藤副委員長、真下委員、深津委員、岡野委員、後藤委員、 

小林(哲)委員 以上７名 

欠席：田島委員、生方委員、小林(ゆ)委員 

田邉市民協働課長、織田澤市民協働課長補佐、松井市民活動センター長、 

田中会計年度任用職員 

協議事項 ○令和３年度事業経過について 

○令和４年度事業計画(案)について 

○その他 
 配付資料 ・沼田市市民活動センター運営委員会委員名簿 

・令和３年度沼田市市民活動センター事業経過(市民活動事業含む) 

・沼田市市民活動センター目的別利用状況及び印刷機･コピー機利用 

・みんなの発表会実施結果概要 

・ちょこっと体験教室実施結果概要 

・ホットニュースぬまたん家２０２１秋号 VOL４７ 

・令和３年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金 

・令和４年度沼田市市民活動センター事業計画(案)  

・沼田市市民活動センター開所日及び閉所日等の推移 

・沼田市市民活動センター利用状況 

・沼田市市民活動センター「土曜日」利用状況 
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○令和３年度事業経過について説明後、質疑応答とした。 

○令和４年度事業計画(案)について説明後、質疑応答とした。 

○その他として事務局より「沼田市市民活動センターの開所日の見直しについて」及 

び「施設利用者の意見が反映される組織等の設置について」を説明後、ご意見を伺 

った。 

 

(2) 

 

結 

 

論 

○令和３年度事業経過を資料に基づき説明し、承認をいただいた。 

○令和４年度事業計画(案)を資料に基づき説明し、承認をいただいた。 

○その他 

 

 ・市民活動センター開所日等の見直しについて 

年間の全体利用状況と土曜日の利用状況を説明し、来年度以降も引き続き検討す 

ることで承認をいただいた。 

 

・施設利用者の意見が反映される組織等の設置について 

市民協働課としては、各施設利用者からの意見をいただきながら、よりよい施設 

利用について検討していくことで承認をいただいた。また、市の施設を利用する 

団体として、全庁的に検討を進める必要性について確認した。 



主  な  意  見 

 

１ 令和３年度経過報告について 

Ｑ：経過報告について、相談等の内容は何か。 

Ａ：相談等には、登録団体・ホットニュース・体験教室等の問合せ、掲示依頼、印刷予約などが 

含まれています。ただし、コミュニティテラスに関する申請や予約、問合せは含まず、その 

件数は、備考欄に別記載してあります。 

 

Ｑ：ボランティア相談はあるのか。 

Ａ：ほとんどありません。内容を伺ってから、社会福祉協議会へつなぎます。 

 

Ｑ：行政区の利用はあるのか。 

Ａ：あります。以前は、市民活動団体として利用登録が必要でしたが、現在は、市民活動に関す 

  るものならば登録しなくても利用出来ますので、幾つかの行政区にはご利用いただいており 

ます。 

 

Ｑ：コロナ禍での市民活動をどのようにしたらいいのかとの相談はあったか。 

Ａ：特にありません。 

 

Ｑ：コロナ禍での市民活動の相談がないということが問題ではないか。相談がしやすいように窓 

口での掲示、例えば、相談を受けてくれるところはどこかの周知や、何か相談はありません 

かなどの声掛けをする必要があるのではないか。待っているだけではだめではないか。 

：いろいろな窓口相談があるので、直接そちらに行っていると思われるが、市民活動センター 

は専門の相談員がいるわけではないので、相談先を紹介するなどが必要ではないか。 

Ａ：相談があった場合は、その関連先にお繋ぎしております。また相談窓口の周知等については、 

その方法を含め検討いたします。 

 

２ 令和４年度事業計画（案）について 

  特に意見無し  

 

３ その他 

（１）「コミュニティテラス開所日等の見直し」について 

ご意見：コミュニティテラスの使用終了時間を２１時から２２時に検討してほしい。 

：電子申請の時代なので、施設の申請等について検討が必要と思う。 

：ホームページは、充実していくべきである。 

 

（２）「作業スペース等の利用について」 

ご意見：印刷等は、助かっています。印刷機の他に裁断機や紙織機、穿孔機などがあり、

難しい作業は、補助をしてもらっています。 

 

（３）「情報紙 ホットニュース「ぬまたん家」について」 

Ｑ：ホットニュース「ぬまたん家」は、カラーで見やすくはなったが、回覧板に挟んだ状態だと 

  見にくいと思われる。用紙の折り方等で工夫が可能でないか？ 

Ａ：回覧での用紙サイズはＡ４が基本となり、また、用紙サイズがＡ３など大きくなる場合は、 

  冊子にはせず、２つ折りにすることとなっております。 

サイズをＡ４にして、発行回数を増やすなどご意見を頂戴しながら検討いたします。 

 



 


